

Los integrantes del nuevo negociado de Defensa de la Vivienda viajan a Madrid y Barcelona para tomar ideas

La Oficina Antidesahucio «gira»

R. AGUILAR CÓRDOBA

LA Oficina Municipal de Defensa de la Vivienda que impulsa el bipartito formado por el Partido Socialista e Izquierda Unida se va de gira antes incluso de empezar a funcionar. Lo anunció ayer el concejal delegado de Bienestar Social, Rafael del Castillo (IU), que sin entrar en muchos detalles presentó las líneas maestras de esta especie de ventanilla contra los desahucios que nace por el empuje de Ganemos, el partido de la oposición que permitió con sus votos el nombramiento de Isabel Ambrosio como alcaldesa y que está liderado por Rafael Blázquez, el portavoz de la plataforma Stop Desahucios.

La impresión que dio Del Castillo es que el equipo de gobierno no tiene aún del todo claro cómo va a funcionar este nuevo negociado municipal que sin embargo sí dispone ya de un grupo de profesionales para su puesta en marcha. La plantilla se compone de un sociólogo, de un abogado, de una trabajadora social y de un auxiliar administrativo y está dirigida por el funcionario Javier Lucena.

Tomar ideas

Todos ellos inician hoy una gira por distintas ciudades para tomar ideas para el nuevo organismo y que se prolongará hasta finales de esta semana. ¿Dónde hará parada la delegación cordobesa? Las ciudades elegidas tienen una clara sintonía con el equipo que dirige en la actualidad el Ayuntamiento de Córdoba: se trata de Barcelona y de Madrid, cuyas alcaldesas pertenecen a las marcas locales de Podemos (Barcelona en común y Ahora Madrid), así como a Tarragona y Tarrasa, que están en manos del PSC. En todas ellas hay iniciativas muy parecidas a las que el Consistorio cordobés tiene entre manos. La regido-



Del Castillo (IU) y Blázquez (Ganemos), frente a los juzgados

AARON

Papel clave La plataforma Stop Desahucios será clave en el diseño de las actuaciones del nuevo organismo

ra madrileña, por ejemplo, acaba de firmar un acuerdo con el Colegio de Abogados de Madrid para articular medidas contra los desahucios. La alcaldesa de la capital de Cataluña, por su parte, ha activado una serie de mecanismos encaminados a favorecer los alquileres sociales.

La intención de Del Castillo es que la Oficina de la Defensa de la Vivienda tenga «un enfoque integral» que busque «soluciones habitacionales»

y también relativos a los suministros básicos, como los de luz y agua, para las familias que no puedan afrontar los gastos. Además, el Ayuntamiento creará una bolsa viviendas para las familias que las necesiten.

La Oficina, de la que ya existe un protocolo de actuación que está en fase de definición, buscará «acuerdos con empresas energéticas», con la Empresa Municipal de Aguas de Córdoba (Emacsa) y con entidades financieras. El Ayuntamiento ya ha establecido contactos con la Administración de Justicia, con el Colegio de Abogados y con la Junta de Andalucía para que colaboren con el negociado municipal. Del Castillo añadió que la plataforma Stop Desahucios será clave en la actividad de la Oficina.